

Medikamente werden wie Gas und Öl in Deutschland immer rarer. Das heisst viele Medikamente sind nicht mehr erhältlich. *Was natürlich auch gut sein kann.*

«Jetzt hilft nur Solidarität. Wer gesund ist, muss vorrätige Arznei an Kranke abgeben. Wir brauchen so was wie Flohmärkte für Medikamente in der Nachbarschaft.» So der Bundesärztekammerpräsident Klaus Reinhardt. Wer überwacht das?

Ist das nicht bizarr und fahrlässig. Warum sind plötzlich so viele Menschen krank, dass nicht einmal mehr die Pharmaindustrie mitproduzieren und liefern kann?

[Lesen Sie hier weiter...](#)